
１．１９９７～９８年度に会長を務められました元会
員・立山一三様より平井会員を通じまして
「留萌ロータリークラブ５０周年記念に使って
下さい」と１０万円のご寄付をいただきました。
２年前、奥様の葬儀に際しまして多数の
ロータリー会員から好意をいただいた事に感
謝をし、奥様の三回忌にあたりまして「５０周
年の記念事業に使ってほしい」とのお申し出
をいただきました。
立山元会員のお心をシッカリと受け止めま
して５０周年記念事業に使わせていただきたい
と思います。
２．先週１９日に、札幌にて入院をしております
山本会員のお見舞いにクラブを代表して行っ
て参りました。少し痩せたようですが、たい

へん元気で今月中には退院できそうだとの事
です。
３．国際ロータリー年次大会の案内が来ました。
大会は５月２２日から２５日まで、アメリカ合衆
国ルイジアナ州ニューオーリンズで開催され
ます。パンフレットを回覧いたします。
参加希望の方は色々なツアーコースがあり
ますので例会終了後、森幹事にお申し出下さ
い。
４．留萌みなとライオンズクラブよりクリスマ
ス・パーティーのご案内を頂きました。１２月
７日（火曜日）午後６時より「グランドよこや」
にて行うとの事です。私がクラブを代表して
参加して参ります。
５．明日（２５日）「第６回定例理事会」を産業会
館・議員クラブ室において開催いたします。
明日は諸般の事情にて午後７時よりの開会で
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すので理事・役員の方はお間違えのないよう
お集まり下さい。

・・朝から特別支援学級合同学習発表会への多数
の参加に感謝いたします。
・・羽幌ＲＣより１１月例会案内と１０月分会報、芦
別ＲＣより１１月例会案内を受領いたしました。
・・羽幌北ＲＣより、１年間の活動の概要をまと
めた「２００９～２０１０ニューズレター」を受領し
ました。
・・国際基督教大学・東ケ崎潔記念ダイアログハ
ウス建設募金趣意書を受領いたしました。
・・米山記念奨学会寄付金納入明細書（９／３０現
在）を受領いたしました。２５１０地区１人当た
り平均２，５２８円、留萌クラブは３，３４８円です。
・・ロータリー財団クラブ別寄付金明細書（９／
３０現在）を受領いたしました。
・・２５日の理事会は、午後７時開催に変更になり
ました。

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
今日は朝早くからお集まりいただきありがと
うございました。無事に小中学校合同発表会を
見てきました。五感を超えた六感の感動を頂い
たように思います。小学生が吹いた縦笛のエー
デルワイスに涙するところでした。

親睦活動委員会 行徳委員長
１２月８日の年忘れ家族会に出席できるご家族
の方は今日以降でも受け付けますのでご連絡下
さい。

ＣＬＰ（クラブ・リーダーシップ・プラン）
地区リーダーシップ・プラン（ＤＬＰ）の基本
概念をクラブ・レベルに適用し、効果的なロー
タリー・クラブの管理の枠組みとしてクラブ・

リーダーシップ・プランを採択した。このプラ
ンは、効果的なロータリー・クラブの不可欠な」
要素として、次の事を明確に示唆している。
一般的なクラブ定款・推奨クラブ細則はリー
ダーシップ・プランに基づき、クラブ発展に向
けて実用的な新らしい組織に修正された。この
クラブの委員会構成は、会員増強・退会防止委
員会・クラブ広報委員会・クラブ管理運営委員
会・奉仕プロジエクト委員会・ロータリー財団
委員会と任意の小委員会が次のように設置され
た。
従来の職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕委員会
は奉仕委員会に、クラブ奉仕委員会はクラブ管
理委員会に含まれているが、これら常任委員会
及び小委員会の設置はクラブの任意とされてい
る。
クラブは、会員増強と親睦、そして奉仕と社
会のニーズを満たすために必要な委員会を設置
する裁量権を持つ、ロータリーの奉仕理念の下
に毎年「クラブ発展に向けて、積極的、長期的
にクラブ・リーダーシップ」プランを支援する
ことが奨励される。

・・合同学習会参加ありがとうございました 本
年度も「年次総会」までたどりつきました
次年度の理事、役員が決まりますのでホッと
します 次年度理事、役員の皆様ご苦労さま
です 二ノ宮会長
・・小中学校合同学習会に参加いただきありがと
うございました 森（幹）会員
・・２０１１～１２年度理事、役員選考委員会無事終わ
り選考委員長に代わり選考された理事、役員
の皆様おめでとうございます 中川会員

前 回 ４７４，０００円
今 回 ５，０００円
累 計 ４７９，０００円
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「年次総会」

年次総会は、クラブ細則第５条第１節により
１１月中に開催することになっております。
本日の出席は２３名です。クラブ細則第５条第
３節に会員総数の３分の１をもって成立すると
なっており、全会員数４４名の３分の１は１５名で
すので、この年次総会は成立しております。
本総会議題、次年度理事・役員選出となって
おります。クラブ細則第３条第１節により９月
３０日の理事会において指名委員会を選任してお
ります。指名委員会より選任した役員細則を発
表いただきます。

指名委員長挨拶 河部勲委員長
本日の年次総会において、役員、理事の選挙
が行われるわけですが、それに先立ち９月３０日
の理事会で指名委員会のメンバー５名が任命を
受けました。指名委員会メンバーは中川会員、
関野会員、齋藤（清）会員、対馬会員と一番年の
古い河部が委員長の任命を受けました。
先日１５日（月曜日）２０１１～２０１２年度の留萌ロー
タリークラブ会員・理事の候補として厳正、公
平に選考いたしました。指名された役員、理事
の名簿発表は不遜・河部（委員長）に変わり、中
川委員長に発表をお願い申し上げます。
発表内容については、できることであれば、
皆様方が満場一致で採決されることを指名委員
会一同で望みます。また、栄光の座を得られた
会員の方々には、こころよくお引き受けくださ
ることを願い、併せて指名委員会一同とともに
会員の皆様も心からお祝いを申し上げることと
思います。そして指名を受けられました役員・
理事の皆様の次年度以降の更なるご活躍をご期
待申し上げます。
この度の年次総会に私・河部が出席すること
ができないことは大変残念であり、申し訳なく
思っております。よほどのことがあっての事と
お思いでしょうが数カ月前から計画しておりま
したことで、さしたる内容ではございませんが
中川委員が快くお引き受けくださいましたこと

でありましたので、東南方面で多少なりとも国
際的な奉仕の一環に関与できればと思い実行い
たしました。近日中に帰る予定でおります。
会員皆様方のご協力のもとで、本日の年次総
会が盛会のうちに終了することを祈ります。

《２０１１～２０１２年度 理事・役員候補名簿》

満場一致で承認されました。

幹 事 渡邊 裕久
幹事に指名されまして責任
の重さに身の引き締まる思い
です。
数年前の幹事さんはバタバ
タと倒れられ、他人事のように幹事は大変なん
だなと思っていました。私も健康に自信がなく
なってきましたので健康に留意して１年間皆様
方のお力添いを頂いて頑張って行きたいと思い
ます。よろしくお願いいたします。

副幹事 森 幹雄
入会した時からできるだけ
目立たないように静かに、発
する言葉は少なくを心がけて
まいりました。この数年は目
立つことが多く、今年については毎週のように
出ていて、これは大変難しいことが起きるので
はないかという気がしていた今日この頃です。
今年社会奉仕委員長を受けさせてもらった時に
「私にできるのかな、非常に難しい問題だな」
と思う気持ちがありましたが、幹事が本家なの
で「本家の言うことは聞かないとならない」と
一生懸命頑張ったつもりです。
しかし、やってみると自分で気がつかないこ
と、見落とししたこと、失敗したことは沢山あ
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りましたが会員の多くの方々に助けていただき、
フォローしていただき今日まで何とか来させて
頂きました。副幹事ということで、その後、幹
事ということがあるのかと思いますが非常に危
惧することが沢山で心配もあります。でも、今
までのように皆様のご支援とか助け舟が沢山い
ただけることを当てにしておりますので、この
場をお借りしましてお願いを含めまして挨拶に
代えさせていただきます。

理 事 齋藤 清藏
私が自分で指名したわけ
じゃありませんが、自分がそ
ういう立場になってしまった
んだなと少しは分っているつ
もりでした。私の考え方としましては遠藤会長
が誕生の時には絶対に理事に立候補しなくては
ならないと考えていましたので、今、理事とい
う立場は無いと思っておりました。２年前に無
様な会長の姿を見せたものには、理事という立
場はなかろうと思っていましたし、遠藤会長の
時には絶対にという気持ちで居りましたが、ま
さかという気持ちです。鈴木内閣にご迷惑をか
けないよう理事として頑張ってまいりたいと思
います。皆様のご協力よろしくお願いいたしま
す。

会 長 鈴木 康伸
正直色々な事情があり「出
来ない、出来ない」と申して
おりましたが、ここまで来た
ら受けざるを得ないと覚悟を
きめました。翌年はその反動で、燃えカスと
なったロータリーが横たわっているかもしれま
せん。
みなとライオンズさんも昨年、周年を迎えて

今年度には力尽きた会員が退会していったそう
です。私たちのクラブもそうなるのではと大変
心配しております。そこでお願いです。熟練し
た会員さん、留萌ロータリーは５０年では終わり
ません。どうか死ぬまでロータアンで居てくだ
さい。ロータリー修行中の会員が万一の場合、
皆様をお送りいたします。気持ちは死ぬまで
ロータリアン、ぜひ熟練会員の皆様よろしくお
願いします。
父親の遺言で、決してロータリーなどの様な
団体で、会長・幹事などを引き受けるなと言わ
れておりましたが、私は８年前に幹事を引き受
け死ぬ思いを致しました。昔、私の父親もこの
ロータリーの幹事を引き受け、なぜか私と同様
に病に冒され、途中で幹事を交代致しました。
家系的にロータリーの役員が体に合っていない
のでは、という感じです。もう体は心配無いと
思いますが、また皆様にご迷惑を掛けるかもし
れません。次年度幹事の渡邊会員も糖尿を持っ
ており、彼の父親もロータリーを一生懸命やっ
て若くして亡くなっておりますので、大変心配
です。暴飲暴食を慎み、健康に留意してロータ
リアン二世同士で励ましあい、何とか乗り切る
つもりですが、会員皆様のロータリアン的、温
かい友情とご協力を切にお願い致します。
私自身は幹事の足を引っ張らないように、幹
事の言うことをよく聞いてあまり力まず、自然
体で行こうと思います。まずは、来年７月まで
に会社が無くならない様に、頑張りたいと思い
ます。よろしくお願いします。
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12月１日（水） 来賓卓話「お茶の間天文楽」

山崎 一様

12月８日（水） 年忘れ家族会

12月15日（日）「温故知新」

留萌ＲＣ第25代会長 越野俊興会員

12月22日（水） バッツ例会・新ロータリーソング


